

Alain Deleu

2008

Vice-président du Conseil Economique et Social (CFTC)

- Faire de la culture du développement humain durable un axe structurant de toute action éducative (famille, médias, école), afin que notre avenir devienne l'affaire de tous (responsabilité collective, priorité de l'être sur l'avoir).
- Faire de la responsabilité sociale des entreprises le vecteur de la mise en œuvre et du respect des droits sociaux fondamentaux des travailleurs dans le monde (normes de l'OIT).
- Donner sa cohérence à l'architecture de la gouvernance mondiale, sous l'autorité d'un conseil de sécurité économique et social à créer, avec le renforcement du rôle de l'OIT et une organisation mondiale de l'environnement, également à créer.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
